

将来の夢、みつかったかな?



自分の仕事にほこりをもって、かがやいている人が たくさんいます。ここで紹介している人たちは、みんな 宇都宮に住んでいるんだよ!



警察管にあこがれて、この職業を選びました。 要察管にあこがれて、この職業を選びました。 現在、県内の交通機動隊員の中で、女性隊 現在、県内の交通機動隊員の中で、女性隊 最は私1人です。男女が同じ訓練をして、悲 慢を事故を少しでも減らしていく仕事に誇り を感じています。みなさんも、交通ルールは必 ず守ってください。



一人ひとりちがう子どもたちの成長がとても楽し みです。子どもたちの笑顔をみると、保育士になっ てよかったなと思います。保育士は、女性のイメー ジが強い職業ですが、自分のやりたい仕事につ くことに、家族も応援してくれました。



結婚してそれぞれ今までの仕事をやめて、花の世界に飛び込みました。花は、まるで生きてるように、そのときどきで表情がかわります。2人でお互いの力をおぎないながら、花の美しさやおもしろさを、みなさんに伝えていきたいと思っています。



祖父が入院したとき、命を預かる仕事に感動して着護師をめざしました。まだまだ、勇性が少なて着護師をめざしました。まだまだ、勇性が少ない職場ですが、勇性着護師としてできることを操しながら、先輩の指導を受けがんばっています。 「操しながら、先輩の指導を受けがんばっています。」 「操しながら、先輩の指導を受けがんばっています。」 「とながら、生輩で退院されるとき、を勤の疲れ



イチゴ栽培辰か 自然と向き合う農業をやりたくて、いちご栽培をは じめました。いちごを収穫するためには、1年中仕 じめました。いちごを収穫するためには、1年中仕 事があり、どれも大切な仕事です。親苗(苗をつ 本があり、どれも大切な仕事です。親苗(苗をつ くる苗)を作る作業や、ハウスにビニールをかける 作業は、地域の人たちと共同でやります。私たち 作業は、地域の人たちと共同でやります。私たち と対けでなく地域の人と一緒に、栃木のあまい、 おいしいいちごを全国の皆さんにお届けします。



子どものころから、ものをつくることが大好きでした。家のイメージを聞きながら、屋根の形・かべの色・窓の位置などを決めていきます。これからも、今までの経験を生かし、女性の視点で、お客様と一緒に夢をかなえていける建築士の仕事を続けていきます。



あなたはおとなになったらどんな仕事を してみたいですか? なぜ、その仕事をしたいのか、 みんなで、発表し合ってみましょう。

●どんな仕事をしたい?



●なぜ、その仕事をしたいの?



Single Si

男の人も女の人も性別に関係なく、やりがいのある仕事ができるんだね。

そして仕事のなかに、男らしさや女らしさを生かしていけたらいいね。

大切なのは、なぜその仕事をしたいかという気持ちなんだ。 自分の夢と可能性を信じてトライしてね。